
２０１２ ジャパン シュッツフント クラブ 通常総会 議事録 
 

日時：2012年6月23日（土）18:00～19:00 
 

場所：長野県諏訪市霧ケ峰高原強清水「ヒュッテ」 
 
開会 
LG関西 益田氏より正会員62名のうち、50名の出席（委任状出席31名）が認められ、本総会で

の承認議決は有効であることが発表されて、2012 通常総会の開会が宣言された。 
 
議長選出 
LG関西 山藤氏が益田氏を議長として推薦、全員一致で承認。 
 
第1号議案：2011年度 事業報告  
2011年度の活動報告書が配布され、LG関東 佐々木 副会長、LG関西 山藤 会長、LG九州 石原 
会長より、各地域での詳細な活動内容が発表された。 
 
第2号議案：2011年度 会計報告 
会計の岩井氏が配布された会計報告書をもとに、昨年の総会決定事項である各LGに対する20
万円の還元金以外に特に大きな収支はなかったと報告。還元金の送金代の記載に対する益田氏

の質問に対して、通信費の中に計上されてあると岩井氏が回答。それ以外に収支報告に関する

質問はなく、会計報告は異議なく承認された。 
 
第3号議案：2012年 事業計画と予算案 
3-1. 各LGの代表より、本年度の事業計画が発表された。LG関西 益田氏よりすでにホームペー

ジで告知されているとおり、本年度のD1は慣例となっていた春季開催ではなく、秋季に開催

されるとの報告がされた。 
 
3-2.（2012 D1 日本開催）「だれが」「いつ」「どこで」するのかを本総会で決定することと

なり、益田氏が関東での開催を提案。LG関東 佐々木 副会長が、持ち帰って話し合わなければ

ならないと返答。LG関西 山口氏が、関東でのD1開催は2003年の埼玉での開催以降、久しく

ないので是非とも関東で開催し、IPOを通じた交流を深めようではないかと提案。LG関東 岩
井氏が、他団体のイベントとの日程調整をしなければ、運営委員・出場者などが人員不足にな

るという懸念から、現時点で開催日を即答するのは難しいとの提案に、益田議長が「逆にいつ

なら可能なのか」という質問に、10月以降ならば11月24日、25日であると岩井氏が返答。そ

の日程で関東においてD1を開催するか否かということに関して、佐々木氏の一存では返答で

きないが、前向きなる検討ということで2012 D1は関東での開催予定とされた。 
 
3-3.（出場資格および出場料）シュッツフントクラブ会員以外でも参加できるようにするべき

か否かに関しては、会員以外でも出場を認めるべきという意見多数により、会員以外でも参加

できるとなった。出場料は会員、非会員で異なる料金にするかどうかに関しては、満場一致で

異なる料金と決定された。 
 
3-4.（開催運営費用）出場料だけで開催運営するのか、あるいは各LG会計からの予算計上も

なされるのかとの益田議長の質問に対し、出場料だけで開催運営すべきとの意見多数により、

各LG会計からの予算計上はなく、開催運営費用は出場料金のみと決定。 



 
3-5.（審査員、ヘルパー）海外からの招聘は予算的に厳しいので、国内のSV審査員、公認ヘ

ルパーを起用するということが全員一致で可決された。 
 
第4号議案：その他 
LG関西 山口氏より、現在、選考会に出場する犬たちは、競技会の出場経験が少なすぎる

ため、もっと各LGが経験を積めるようなコンペや競技会を開催して、経験を踏まえた上

で選考会に挑むべきとの意見がなされた。実際の競技会に出場してみないと解らないこと

が沢山あるので、是非そういう機会を増やして欲しいとの要望がなされた。 
 
LG九州の南郷氏が、IPOはあくまで趣味であって仕事ではないものの（仕事としてやって

いる方もおられますが）、IPOで経験したことや訓練技術は、プラスとして大きく自身の

あらゆる向上に繋がるので、時間や経費などの負荷に折れることなく、IPOを絶対に続け

るべきとの見解が述べられた。 
 
以降、審議事項、質問等なく、益田議長より2012 ジャパンシュッツフントクラブ通常総

会の閉会が宣言された。 


